

Wanderung von Ostrau



zum Schrammsteintor

Am 28.06.21 machten sich 16 Wanderlustige (fast 50% Teilnehmer aus dem Kneippverein!!!) bei herrlichem und schweißtreibendem Sommerwetter per Bahn und Bus auf den Weg in die Sächsische Schweiz. Von Ostrau mit seinen herrlichen Holzvillen und dem Angebot eines

Armbeckens nach Kneipp ging es mit Falkenstein und die Hohe Liebe zur



Blick auf den Wildwiese. Hier



machten wir eine längere Rast, um danach zum Schrammsteintor



aufzusteigen und



den recht steilen Abstieg nach Postelwitz in



Angriff zu nehmen. Dort überraschte uns ein Wassertretbecken, welches für fünf mutige Kneippianer einen sehr erfrischenden



Abschluss der

Wanderung bildete.

An dieser Stelle nochmals Dank an Herrn Umlauf, der diese wunderschöne Wanderung vorbereitet hatte und an Frau Hamann für die Umsetzung.

Radebeul, den 29.06.21

Ines Wiegand